

## Oro de México en tiro con arco

Escrito por Agencias  
Lunes 30 de Julio de 2018 21:16

---

**+ La sonorensa Alejandra Valencia comienza a cumplir su promesa; ahora va por el oro individual**



**BARRANQUILLA, Colombia, 30 de Julio de 2018.- El equipo mexicano femenino de Tiro con Arco recurvo atrapó el oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018, al derrotar por 5-1 a Colombia.**

**El conjunto mexicano formado por la subcampeona olímpica Aida Román, Alejandra Valencia y Ana Paula Vázquez, refrendaron el título de Veracruz 2014 y conquistaron la medalla de oro 94 para el país en la competencia colombiana.**

**Tuvieron una tarde ni soñada, al tirar en 11 ocasiones calificación perfecta que les permitieron finalizar con parciales de 59-51, 56-56 y 57-55.**

**“Estamos muy contentas, les agradezco a las señoritas todo su esfuerzo y la coordinación y comunicación que tuvimos durante el desempeño de nuestra competencia, les agradezco muchísimo el trabajo. Lo hicimos muy bien”, mencionó Román, la mejor arquera mexicana de la historia.**

**Las tres tiradoras mexicanas ahora buscarán subir a lo más alto del podio en la prueba individual.**

**En la rama varonil, Ernesto Boardman, Luis Álvarez y Jorge Nevarez se colgaron la plata tras perder la Final por 5-3 ante el equipo colombiano.**